



ALBERT SCHWEITZER
**DAS WENIGE,
DAS DU
TUN KANNST,
IST VIEL.**





Was?

Unter dem Motto „Das Wenige, das du tun kannst, ist viel“ (Albert Schweitzer) geht das aufsuchende Bildungsangebot „werde WELTfairÄNDERER!“ an weiterführende Schulen.

Das Bildungsangebot für nachhaltige Entwicklung sensibilisiert Kinder und Jugendliche dafür, dass die Ressourcen in unserer Welt nicht unerschöpflich sind und jede*r Einzelne durch das eigene Denken, Verhalten und Tun einen Teil dazu beitragen kann, die Welt zu verändern und ein Stück besser zu machen.

Dabei geht es nicht nur darum zu informieren, sondern auch zu aktivem Handeln zu ermutigen. Ziel ist es aufzuzeigen, wie durch die eigene Lebensweise eine nachhaltige Entwicklung möglich ist.





Wie?

Dazu sind die WELTfairÄNDER*INNEN mit einem großen Zelt eine Woche an einer Schule zu Gast. Von Montag bis Freitag finden für die Schulklassen 90-minütige Workshops statt. Fairness wird dabei auf verschiedenen Ebenen betrachtet: sozial, ökologisch, ökonomisch und ethisch.

Darüber hinaus befinden sich im Zelt eine medial aufbereitete Ausstellung zum Thema Nachhaltigkeit mit verschiedenen Mit-Mach-Stationen, eine T-Shirt-Tauschbörse und ein FairCafé.

Bis zu 800 Schülerinnen und Schüler können in einer Woche im Rahmen des Unterrichts an den Angeboten teilnehmen.

Das Nachmittags- und Abendprogramm besteht aus offenen Angeboten rund um das Thema Nachhaltigkeit. Gestaltet wird es in Kooperation mit der katholischen Jugend(verbands)arbeit und lokalen Initiativen.

werde
WELTfairÄNDERER!





Wer?

„werde WELTfairÄNDERER!“ Köln wird getragen vom Bund der Deutschen Katholischen Jugend (BDKJ) Diözesanverband Köln, vom DeZentrale e.V. und von der Schulpastoral im Erzbistum Köln. Die Aktionswochen werden außerdem von einem Team aus Ehrenamtlichen unterstützt.

Wo?

Die WELTfairÄNDER*INNEN gehen im Erzbistum Köln an weiterführende und berufliche Schulen im städtischen sowie ländlichen Raum. Das Bildungsangebot „werde WELTfairÄNDERER!“ gibt es außerdem auch in vielen anderen (Erz-)Bistümern in Deutschland.



„Nachhaltigkeit ist ganz wichtig. Als es bei der Kleidung um neue, faire Marken ging, habe ich auch noch einige kennengelernt, die ich nicht kannte!“

Anja Dietz, *Schulleiterin der Realschule am Rhein in Köln*

„Das Team der WELTfairÄNDER*INNEN war gut vorbereitet und hat sowohl Schüler*innen als auch Lehrkräfte zu verblüffenden Einsichten verholfen.“

Lehrer, *Realschule am Rhein in Köln*

„Es war voll spannend und hat viel Spaß gemacht. Die Teamer*innen waren sehr nett.“

Schüler, *Realschule am Rhein in Köln*

„Durch die WELTfairÄNDER*INNEN können bereits junge Menschen Nachhaltigkeit und Globales Lernen erleben und über den Tellerrand des Lehrplans hinausschauen. An den Nachmittagen bietet das Bildungsangebot außerdem die Möglichkeit, die katholische Jugendverbandsarbeit kennenzulernen.“

Fabian Abel, *Katholische Studierende Jugend Köln*

„Es ist richtig schön zu sehen, wenn es bei den Schüler*innen ‚Klick‘ macht.“

Regine Klein, *Schulpastoral im Erzbistum Köln*

Kontakt

BDKJ Diözesanverband Köln

Steinfelder Gasse 20–22

50670 Köln

T 0221 1642-6834

E weltfairaenderer@bdkj.koeln



weltfairaenderer.koeln



[weltfairaenderer_koeln](https://www.instagram.com/weltfairaenderer_koeln)

Träger des Bildungsangebots



Gefördert von

